



ALDEACIPRESTE

Caminos para unir culturas

Un grupo de estudiantes norteamericanos ayudaron ayer en las labores de limpieza de la antigua ruta del peregrino, que une la pedanía de Valbuena y Puerto de Béjar

TEL

UN grupo de voluntarios aportó ayer su granito de arena para impulsar la conservación del patrimonio histórico en la comarca de Béjar. El objetivo no era otro que desbrozar y limpiar el camino del peregrino a su paso por Valbuena, en una actividad municipal organizada en colaboración con la asociación de Agricultura de Montaña (Asam), la Universidad de Salamanca y la asociación "Trochas viejas".

Dos kilómetros de la Vía de la Plata se recuperaron tras más de 50 años en el olvido gracias a la participación de vecinos de Valbuena, Aldeacipreste y personal del grupo de acción local. También participaron unos invitados de excepción, una treintena de alumnos procedentes de la Universidad de Salamanca. La mitad de ellos ciudadanos estadounidenses estudiantes de español, y su colaboración les permitió obtener un crédito de libre elección dentro de la propuesta Aula Verde de la Universidad de Salamanca.

La actividad permitió recuperar un antiguo camino que era muy transitado en el pasado por los vecinos. En los años 50 y 60 era el tramo más corto para llegar a la vecina localidad de Puerto de Béjar, donde los habitantes de Valbuena tomaban el tren para viajar, tal y como explicó ayer el alcalde de Aldeacipreste, Miguel Herresánchez. Medio siglo más tarde, los vecinos se han volcado en esta actividad de recuperación del viejo camino, que según el primer edil, servirá para atraer la atención de turistas: "Queremos recuperar el sendero porque es parte de nuestra historia, pero también para crear una ruta de senderismo que pueda servir de reclamo para visitantes. En un futuro próximo podríamos indicar un recorrido con señales".



Los vecinos de Aldeacipreste y Valbuena se unieron a los estudiantes norteamericanos para limpiar el camino./FOTOS:TEL



Los jóvenes se adentraron en el tramo para la limpieza.



Los participantes recibieron instrucciones para las tareas.